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дело чести металлургов сталинской м а г -
нитки—в октябре добиться резкого улучшения 
работы%основных цехов. Этого требует от нас 
КраС(|4ая\Армия, добивающая фашистского зве-

^логове. 

ПОВЫСИТЬ ТЕМПЫ 
ПРОИЗВОДСТВА 
ИТОГИ РАБОТЫ К О М Б И Н А Т А 

ЗА С Е Н Т Я Б Р Ь 
В сентябре с плохими показателями по 

выполнению государственного задания вы
шел наш комбинат. 

Не выполнен план по производству ч у 
г у н а и стали. В доменном цехе плохо ра
ботали все печи , за исключением второй 
печи, выполнившей \план. 

Успешно справились с заданием второй 
и третий мартеновские цехи , а второй цех 
к тому же имеет и хорошие экономические 
показатели. Средний вес плавки там со
ставил 2 6 2 тонны против 2 4 8 тонн по 
плану. Металлошихты сэкономлено 13 к и 
лограммов и топлива 1 2 килограммов на 
тонну выплавленной стали. Следует отме
тить, что сталеплавильщики второго цеха 
не допустили простоя печей сверх уста
новленной нормы. А третий мартеновский 
цех перерасходовал топлива ровно .столько, 
сколько его было сэкономлено во втором 
цехе. 

Повышенное месячное задание по про
кату комбинат выполнил н а 1 0 1 , 8 про
цента. С хорошими производственными по
казателями вышли сортопрокатчики. Осо
бенно замечательных успехов добился кол
лектив Комсомольске -молодежного стана 
« 3 0 0 » - 3 , возглавляемый тов. Синдиным. 
Молодежь этого стана в сентябре выдала 
3 5 0 0 /тонн сверхпланового проката . Со 
значительным перевыполнением задания 
вышли в минувшем месяце и коллективы 
проволочно-штрипсового и среднелистового 
цехов. Отстал обжимный цех, главным об
разом — коллектив блюминга № 2 , вы
полнивший месячный план вегго лишь на 
9 3 , 7 процента. 

Горняки горы Магнитной в сентябре да
ли 1 5 . 6 8 7 тонн сверхплановой руды, но 
они мало внимания уделяли качеству р у 
ды, а это не замедлило сказаться на работе 
доменного цеха, который получал очень 
пеструю л о сортности руду. 

К а к всегда, хорошо работал коллектив 
центральной электростанции нашего завода. 

Война вступила в завершающую фазу. 
Требуются последние усилия для оконча
тельного сокрушения врага. Снижать тем
пы трудового наступления в этот решаю
щ и й период войны — значит ослабить по
мощь доблестной Красной Армии в нане
сении последнего, смертельного удара по 
немецко-фашистскому зверю. Боевыми ло
зунгами металлургов нашего завода должны 
стать: 

Черпая новые силы в предоктябрь
ском социалистическом соревновании, мне 
жить успехи в труде! Неустанно повышать 
темпы производства! 

СЛАВНАЯ 
СТАХАНОВКА 

AT, 

На снимке: тов. М. Ладина — лучший 
оператор ножниц блюминга №' 3. Она в 
течение долгого времени не имеет брака 
и аварий, выполняя норму на 140—150 
процентов. 

Фото М. Михайловой. 

Сверхплановая ешь 
Второй и тфетий мартеновские цели в 

сентябре вышли с перевыполнением плана. 
Замоиатедьного .успеха доДшвся вд> втором 
цехе коллектив девятой печи, возглавляе
мый сталеварами тт. Вовокрещеновым, 
О С Е Ш О В Ы М а Брввешкиным, вьгдавпигй за 
месяц 3244 тонны овержланшой стали. 
По-фронтовому трудились и сталевары 
• тшшэдпатоп пета тт. Мурзин, Москалев 
й Титаренко, выплавив в сентябре 821 
тонну металла дополнительно к плану. 

В третьем мартеновском цехе первенство 
в предоктябрьском! социалистическом со
ревновании завоевали сталеплавильщики 
пятнадцатой пета, возглавляемые сталева
рами тт. Сйльченко, Яетневым п Донник. 
Ови выдали 916 тонн металла сверх ме
сячного задания. 

Сталевары 16-й мартеновской печи тт. 
Розанов, Оськш и Камаев перекрыли сен
тябрьское задание на 655 тонн металла. 
Сталевары 14-й пета тт. Алексеев, Поз1-
няков и Падкшинец дали в сентябре 387 
тонн сверхплановой стали. 

;щ-шшм БЕРЕЧЬ ковши 
^ЦиЙ1щ>31нвч^мяю\вы№аэашое в гаэе-

" талл», мнение на-

Обязательгтга к K C O B H K O I 
.Коллектив кокюохижнеского цеха, вдох

новленный победами Красной Армии, 
включился в предоктябрьское социалисти
ческое соревнование за усиление помощи 
франту и взял на сё:бя такие обязатель
ства: 

Бесперебойно снабжать доменные пета 
кюшш, а мартеновские и прокатныо це
хи — коксовым газом. Довести постоян
ное качество' кокса до таких показателей: 
барабанная проба —• 305—310 килограм
мов, влага — два-три процента. Повысить 
выход металнургического кокса до 93 про
центов вместо 91 процента по плану. Гра
фик выдачи печей выполнять не менее 
чем на 92 процента. Добиться выхода сор
тированного кI кепка не меньш? полутора 
шроцентсв от «сем [продукций, путем орга
низации надлежащей работы сортирующих 
механизмов коксоюортнровки. Полностью 
выполнить государственное задание по хи
мическим: отделением. Закончить рекон
струкции» бензольного и сульфатного отде
лений первого блока. Во всех отделениях 
организовать систематическое производство 
прфилйктических ремонтов машин и обо
рудования. 

Провести уборку во&х отделений I 

территории цеха от различных отходов и 
металлолома. Своевременно выполнить все 
работы по подготовке цеха к зиме. 

-Освоить механизированную разливку 
пека,1 полностью выполнить все наряды 
Нарко1мчермета на отгрузку пека. 

В сентябре—октябре добиться снижения 
себестоимости продукции в общей сумме 
на одш миллион рублей. Внести на тре
тий конкурс Нариомчермета не менее 50 
рациояализатороких предложений. 

Тщательно подготовить общежития цеха 
к зиме. Улучшить табельный учет, укре
пив трудовую дисциплину. Маосово!-рау'-
яешггельней работой добиться снижения 
до минимума нарушений трудовой дисцип
лины. 

. Во всех отделениях нашего цеха раз
вернулась борьба за выполнение взятых 
обязательств, за максимальную помощь 
^Красной Армии в деле победы над врагом. 

П. С У Д Ь Я , зам. директора ком
бината по коксохимии. И. ПОТА-
Т У Р И Н , секретарь партбюро. И. Р Я 
С К И Н, председатель цехового коми
тета. А. ГОФМАН, секретарь комите
та ВЛКСМ коксохимического цеха. 

чаш ьн нка отш$«Ы[ш§ого мартеновюк . i 
цеха тов. МихееваиЧтоможвосш довести 
стойкость чутушвозных ковшей до 70 на
ливов. При нормальных условиях эксили
тании ковша эта задача разрешима без 
особых затруднений. О технически пра
вильном содержании нгугуновозньж ковшей 
должны заботься в одинаковой мере пер
сонал, обслуживающий миксер, доменщики. 
и сталеплавильщикЕ. 

Вполне справедливо упрекают нас в 
плохом уходе- за ковшами. Дело доходило до 
того, что чутуновозиый ковш выдерживал 
'всего ладь 8—10 нашивав с тарой весом 
90 и более тонн. После того, как директор 
комбината предложил улучшить компот ос 
хозяйство," положение значительно изме
нилось. Стали больше обращать внимания 
на уход за ковшами. Сейчас кантовка их 
произвоДЕГгся буквально после каждого на
лива. 

К каким результатам приводит правиль
ное содержание ковшевого хозяйства,' по
казывают наглядные примеры. Ковш N° 7 
был взят в работу 24 сентября с тарой 
66 тонн. Принял он 32 налива чугуна и 
с тарой в 75 тонн был опущен в домен
ный цех. Вернувшись на миксер с тарой 
70 тонн, этот ковш снова был пущен в 
оборот и принял еще 37 валишюв. Таким 
образом, ковш № 7 выдержал всего 77 
наливов и снова оказался пригодным к ра
боте в доменном цехе. Такал стойкость 
ковша достигнута кантовкой его после 
каждого налЕра. Вполне удовлетворитель
ную стойкость показал и ковш № 24, вы
державший 38 наливов и продолжающий 

работать в доменном цехе, пря Чем его та
ра в процессе раз'едания <<тозд«дасж» 
снизилась на две тодаы. 

Совсем иная картина наблюдается тог
да, когда мы не имеем возможности произ
водить своевременную ' кантовку ковшей. 
Дело в том, что скраповюзы нам подают 
с большими перебоями. 24 сентября подачу 
скрансвоза на наш миксер доменщики за
держали на четыре часа. 26 сентября — 
на пять часов, а 29 сентября мы ожидали 
окраповоз восемь часов. Это значит, что 
по вине доменшиков срывались кантовки 
ковшей. По згой причине увеличилась та
ра ковша № 7 на четыре тонны, а трид
цать девятого ковша — да три тонны. 

Пагубно отражается на правильной акс-
плоатацин ковшевого хозяйства задержка 
ковшей на мартеновских печах при сливе 
чугуна. 30 сентября, например, на печи 
№ 1 8 сталевар тов. Ладик задержал слив 
чугуна на 17 минут и, вследствие этого, 
ковш «закозлили» на одну тонну. Подоб
ные задержки в нашем цехе носят посто-
iBffiiibiii характер. Это* налагает еще боль
шую ответственность на наших миксеро-
вых, которые обязаны вести самую реши
тельную борьбу с задержками ковшей на 
печах. 

С пуском в эксплоатащЕЮ новой 21-й 
мартеновской печи, когда увеличится обо
рот ковшей, будет вполне успешно решать 
задачу — довести стойкость ковшей до 
70 наливш и даже больше. Для решения 
зтой задачи наш кшлектив не пожалеет 
своих сил. 

Г. Г Р И Ш И Н , начальник миксера 
третьего мартеновского цеха . 

Аварийщиков—к ответу! 
На .внутризаводском транспорте не чув

ствуется решительной борьбы с аварий
щиками, в то время, как нарушители пра
вил технической экшлоатапии своей рас
хлябанностью создают серьезные затрудне
ния в продвижении поездов, в обслужива
нии цехов комбината и наносят большие 
повреждения подвижному составу и паио-
возам. Притупилось чувство ответственно
сти за выполнение своих обязанностей у 
многих дежурных по станции. В ночь на 
25 сентября дежурный по станции «Сор
тировочная» Рубцов, принимая поезд со 
станции «Фасонная», дал входной сигнал 
на занятый путь, на котором в это время 
стояли вагоны. Большая авария была бы 
неизбежной, если бы машинист паровоза 
тов. Лепиченко не был бдительным. Он 
заметил, что его поезд принимается на за
нятый путь и своевременно остановил его. 

Репутацию аварийщика приобрел де
журный по станции «Гранитная» Бунов. 
18 сентября он оказался виновником серь
езнейшей аварии. По его команде был при
нят поезд на занятый путь. В результате 
было разбито пять вагонов и два паровоза. 

Казалось, после этого аварийщика сле
довало не только отстранить от выполне
ния обязанностей дежурного по станции, 
но и отдать под суд. Но начальник служ
бы движения тов. Иевлев и заместитель 
начальника транспорта тов. Кушнер про
явили непонятную снисходительность к 
аварийщику. Он почему-то, остается на 
своем посту и продолжает наносить ущерб 
государству. В ночь на 24 сентября со 
станции «Кирзавод» на станцию «Гранит

ная», был отправлен поезд. Дежурный по 
станции Бунов сообщил на станцию «Кир
завод» о прибытии поезда на станцию «Гра
нитная», тогда как тот находился ж 
перегоне, а затем сдал дежурство и ушел 
домой. Но вот послышались тревожные 
свистки паровоза. Это давал сигналы ма
шинист тов. Маркин, остановив поезд у 
закрытого входного семафора. Только тогда 
спохватились, что на станцию «Гранит
ная» запросился поезд. 

В эту же ночь со станина «Кольцевая» 
был отправлюн поезд на станцию «Ежон
ка». Дежурный по станции «Ежевка» За-
городняя, мало того, что задержала поеад 
на 12 минут у закрытого входного свето
фора, но пустила его на станцию «Рудо-
ионытателнная», тогда как он должен был 
следовать на станцию «Дробилка». И в 
этот раз от неминуемой катастрофы спас
ла бдитатьдасть паровозного машиниста. 
Машинист тов. Полещук своевременно за
метил опасность и остановил поезд на вы
ходных стрелках. 

Подобные (примеры раагилвдяйского от
ношения персонала станции к выполне
нию своих обязанностей можно было бы 
приводить и дальше. За 25 дней сентября 
по вине работников службы движения бы
ло семь сходов паровозов с путей. По вине 
работников службы пути за это же время 
было двенадцать сходов подвижного соста
ва. Эти цифры сшвдетелъетвуют о том\ 
что на внутризаводском транспорте нет 
подлинно большешотской борьбы за безо
пасность движения поездов. 

Д. П И С А Н К О , ревизор т я г и . 

Передовой коллектив 
В начале сентября коллектив четвертей •, десятки и сотни тонн сверхплановой стали, 

мартеновской печи (первый сталеплавиль- На высоком производственном уровне 
ный цех) по инициативе сталевара тов. ! несет вахту сталевар то»? Гаврин, вышла-
Корчагива встал на вахту «За Советскую 
Прибалтику!». Так же, как бойцы Ленин
градского и Прибалтийского фронтов от
воевывают у врата все новые и новые 
позиции, так и бригады четвертой печи, 
с каждым новым днем набирают темпы, 
увеличивая свой стахановский счет на 

вив в сентябре 765 тонн стали дополни
тельно к плану. Инициатор вахты «За Со
ветскую Прибалтику!» сталевар тов. Кор
чагин выполнил месячный план на 106,5 
проц. С перевыполнением планового зада
ния вышел и сталевар тов. Пугачев. 

Т. ГОРЕЛОВ. 



П л е н у м 
Магнитогорского горкома ВКП(б) 

Все силы — на уборку овощей 

22 августа бюро областного комитета 
партии вынесло решение о работе Магни
тогорского горкома ВКП(б). В этом реше
нии, наряду с достиженьями магнитогор
ской городской партийной организации, 
приводится также ряд существенных недо
статков й увазьшдотея пути к их устра-
нецш. 

Обсуждению решения бюро Челябинского 
обкома ЕКЛ(б) и было посвящено заседа
ние пленума Магнитогорского городского 
комитета партии, состоявшееся 26 сентяб
ря. 'В работе пленума принял участие сек
ретарь областного комитета партии тов. 
И. С. Патоличев. О -решении обкома партии 
дшожил секретарь ГК ВКЩб) тов. Фокин. 

Значительное место в докладе тов. Фо
кина было уделено работе промышленности 
нашего города. Докладчик подробно остано
вился на недочетах в руководстве про
мышленностью городским комитетом пар
тии. .. 

Касаясь состояния партии по-ортанвдалш-
онной работы, тов. Фокин говорит:—бюро 
обкома ВКП(б) признало, что этот участок 
нашей деятельности находится на низком 
уровне. 

}овлетворитеяьно pi ела городская 
партийная оргашзан; и за счет рабочих 
ведущих профессий. За полтора года кан
дидатами в члены ВКЩб) принято 1982 
человека, в том числе рабочих только 39 
прощ. Совершенно - недостаточен рост за 
Счет членов комсомола. 

Крупные недостатки имеются также в 
практике руководства горкома и райкомов 
партии первичными паршивыми организа
циями. Семинары секретарей партийных 
организаций при райкомах партии недоста
точно! уделяют внимания практике партий
ного строительства, методам организацион
но-партийной работы. 

В заключение докладчик призвал город
скую партийную .организацию напрячь все 
усилия на устранение всех недостатков, 
промахов и ошибок, вскрытых обкомом 
партии в работе горкома ВКЩб). 

В прениях после доклада тов. Фокина 
выступали зав. шрздрав отделом тов. Тар-
такевский, секретарь партийной организа
ции доменного цеха тов. Чупраков, дирек-

чтор калибровочного завода тов. Мурзов, ди
ректор Магнитогорского металлургического 
комбината, тов. Носов, главный инженер 
треста «М'агиитострой» тов. Гуревич, сек
ретарь ларторгаНйзании горнорудного уп
равления тов. Мороз. 

В своем выступлении тов. Тартаковский 
остановился на строительстве лечебных и 
бытовых учреждений в нашем городе. 
Крайне медленно ведет трест «Магннто-
строй» строительство центральной больни
цы. Несмотря на приказы Наркомчермета 
и директора комбината тов. Носова, строи
тели еще но приступили к постройке за
водской поликлиники. Не начато также и 
Строительство прачечной, наличие которой 
повлияло бы на снижение газйничковых 
заболеваний. Исключительно медленно ве
дутся работы по строительству новой сто
ловой для прокатных цехов. Между тем, 
нятая столовая, обслуживающая несколько, 
тысяч трудящихся комбината, не может 
удовлетворить всех рабочих прокатных це
хов. Здание столовой пришло в полную не
годность. 

— Доменный цех, — говорит тес. Ч у п 
раков, — работает неудовлетворительно. 
Некоторые работники нашего цеха счита
ют, что пока не будут отремонтированы 
первая, третья и четвертая доменные пе
чи, не приходится ожидать улучшения в 
работе цеха. Это неверно. С такими на
строениями нужно бороться. Несмотря на 
то, что первая печь нуждается в ремонте, 
онд. работает с перевыполнением плана. 
Тшже успешно могут работать и осталь
ные печи. 

Тов. Чупраков говорит также о недоста
точной помощи доменному цеху со стороны 
городского комитета и Сталинского райко
ма партии. 

— Сталинский райком партии, — про
должает тов. Чупраков, — в сентябре слу

шал мой отчет на заседании бюро райко
ма. Ни один из секретарей райкома пред
варительно не птенакомился с работой це
ха. Прислали | малоопытного инструктора 
для проверки состояния ^партийной работы. 
На заседании бюро после моего доклада 
никто не выступал. Инструктор, проверяв
ший работу нашей партийной организации, 
на заседании не присутствовал. Принятое 
решение! неконкретное, общее. 

— Одним ш серьешейших недостатков 
в нашей работе, —- заявил тов. Носов, — 
является совершенно неудшлетворительное 
Ведение жилищного строительства. Из-за 
недостатка жилищной площади 1*4,5 тьь 
оячи рабочих комбината спят на двухярус
ных койках. По вопросу жилищного стро
ительства разговоры ведутся давно, есть 
все возможности для форсирования строи
тельства жилья, однако коренного перело
ма в этом деле нет. 

Трест «Машитострюй» обязан строить 
дома так, чтобы они были удобны для 
жилья, чтобы к ним можно было ПОДОЙТИ 

и йсд'ехать. 

Остановившись на работа комбината, 
тов; Носов заявляет, что военная обста
новка потребовала от нас небывалого под'-
ема производства металла, так как от это
го зависел исход войны. Своими достиже
ниями комбинат обязан главным «бравом 
советскому правительству, Центральному 
Комитету нашей партии, которые система
тически оказывали всемерную помощь ком
бинату. 

Касаясь работы доменного цеха, тов. 
Носов говорит о необходимости оказания 
этому цеху широкой помощи. Главной за
дачей в улучшении работы доменного цеха 
является ремюнт .трех доменных печей в 
течение ближайших шести месяцев. 

Секретарь Челябинского обкома ВКЩб) 
тов. Патоличев в большой речи подверг 
острой критике недостатки в работе город
ского комитета парши. 

— Городской комитет партии, — гово
рит тов. Патоличев,—считал, что до вой
ны в Магнитогорске был един комбинат, 
один завод. Сейчас — пять заводов. Если 
раньше .весь бюджет времени руководители 
горкома уделяли одному заводу, то сейчас 
это же^время начали делить между пятью 
заводами. Это неправильно. Это не значит, 
что городской комитет партии не должен 
заниматься всеми заводами. Но главные 
силы городской партийной организации не
обходимо направить на комбинат. 

Городской комитет партии не всегда, 
своевременно поднимал тот или иной воп
рос как в самой партийной организации, 
так и перед вьшестоящимн партийными 
органами. Маниитогорский герком партии 
не ставил и no-должному не ставит ©оп
роса о развертывании жилищного строи
тельства. Мы сегодня ходили, смотрели ин
дивидуальные дома, Я бы не сказал, что 
индивидуальных домов строится мало. Вся 
беда в том, что их строят стихийно. Шш 
ввести надлежащую организацию, изыскать 
дополнительные материалы, технические 
ресурсы, можно будет ежегодно строить по 
меньшей мере 3 0 0 — 4 0 0 индивидуальных 
домов. А это значит, что 3 0 0 — 4 0 0 семей 
осядут на - Магнитке', закрепятся за комби
натом. Нет более важной задачи для маг
нитогорской партийной организации, как 
широкое развертывание жилищного строи
тельства. 

Тов. Патоличев коснулся далее возмож
ностей в улучшения]: снабжения рабочих 
за счет подсобных хозяйств. Он поставил 
перед городской партийной организацией 
ряд задач, разрешение которых поможет 
быстро вьшгравить недостатки в работе 
горкома. 

В заключение пленум признал совер
шенно правильной критику деятельности 
городского комитета партш. Пленум пред
ложил секретарям райкомов, парткомов и 
первичных партийных организаций обсу
дить решение областного комитета партии 
на закрытых партийных собраниях и на
метить конкретные пути по устранению 
имеющихся недостатков. 

Большую помощь оказали трудящиеся 
комбината нашим совхозам на прополке и 
уборке овощей. Но вследствие того, что 
не всегда руководители совхозов умело ор
ганизовывали труд рабочих и не, все кол
лективы комбината одинаково успешно 
грудились на совхозных полях, все еще 
не закончена уборка овощей в совхозах. 

В Молочно-овощном совхозе еще не уб
рано 40 гектаров моркови, 55 гектаров 
свеклы, 135 гектаров капусты. До 100 

гектаров овощей необходимо убрать в 
Жо л ганском совхозе, не менее 2 0 0 гекта
ров — на «Полях орошения». 

©читаные дни остаются до наступле
ния ненастных дней и заморозков. Дирек
торам совхозов необходимо 'привлечь всех 
своих рабочих, членов их семей для пол
ного окончания уборки овощей в ближай
шие дни. 

К. Т Р И К О З . 

Не допускать потери картофеля 
Плохое качество уборки картофеля в 

совхозе «Поля орошения». 1 октября на 
участке, отведенном коллективу электро
ремонтного цеха, было обнаружено очень 
много крупного картофеля как на поверх
ности земли, так и в земле, много кустов 
картофеля остались не выкопанными. Не 
лучше и на участках, где работали кол
лективы шамотно-данасового и основного 
механического цехов. 

Потери картофеля во много раз превы
шают существующие нормы. Мы не оши
бемся, если скажем, что в совхозе «Поля 
орошения» после уборки на каждом гек
таре остается 1—1,5 тонны картофеля. 

На одном из участков, где прошла карто
фелекопалка, на поверхности земли оста
лось много картофеля, но так как руко
водители совхоза не позаботились своевре
менно убрать его, картофель замерз. 

Примерно до 10 процентов всего уро
жая картофеля остается и на полях Мо-
лочно-овощного совхоза. Такое же поло
жение и в Жолтияеком совхозе. 

Директора совхозов обязаны немедленно 
организовать проверку картофельных мас
сивов и полностью собрать весь карто
фель, оставшийся в земле из-за низкого 
качества уборки. 

г. тамилов. 

Высокий урожай 
Подведены итоги уборки картофеля на 

поливных участках в Молочно-овощном 
совхозе (директор тов. Бобровский). Наи
более высокий урожай — по. 2 5 тонн с 
одного гектара — собран па участке тов. 
А. Гук с площади 10 гектаров. 24 ,1 тон
ны картофеля дал каждый из шести гек

таров участка тов. Федорченко. На участ-
1 ке тов. Давленовой площадью 11 гектаров 
собрано свыше 180 тонн картофеля, с од
ного гектара — по 16 ,56 тонны. В сред
нем на каждый гектар удобренной, полив
ной площади совхоза приходится 19 ,65 
тонны картофеля. 

Металлурги на полях совхозов 
Чтобы окончить уберку картофеля в 

совхозах нашего ОРСа, директор комбината 
тов. Носов издал- приказ, согласно которо
му цехи должны были 2 9 , 30 сентября и 
1 октября отправить 6 1 7 5 человек на 
уборку картофеля. 

Начальники отдельных цех"в серьезно 
отнеслись к этому важному мероприятию, 
образцово организовали работу па полях. 
Лучших показателей добились: цех вспо
могательных материалов, выполнивший за
д а н * на 139 процентов (начальник цеха 
тог. Белоглазов), управление коммуналь
ного хозяйства выполнило норму па 120 
процентов (начальник УКХ тов. Чернуш-
кин). Коллектив модельного цеха (нач. тов. 
Симонов) выполнил задание на 107 про
центов. Неплохо поработали й коллективы 
центральной атектростаиции (нач. тов. Ан
типин), автотранспорта (нач. тов. Баха-

рев), сортопрокатного (нач. тов. Лаур) и 
проволочно-штрипсового (нач. тов. Цым-
бал) цехов, выполнившие задания. 

К сожалению, не все начальники цехов 
так отнеслись к организации своих кол
лективов для работы на полях. Шамотно-
динаеовый цех (начальник тов. Панкра
тов) вместо трехсот рабочих отправил в 
совхоз лишь 150 человек, которые сдела
ли только 32 процента задания. Не лучше 
организовал работу и • коксохимический 
цех. 190 человек 29 сентября, работая в 
совхозе ЖОС, выполнили норму на 48 проц. 
Не обеспечил явки рабочих и доменный 
цех. Вместо 100 человек было послано 
76, которые дали 42 ирод, выполнения 
задания. Среднелиетсвой цех первого ок
тября послал на «Поля орошения» вместо 
75 рабочих — 47, их показатель — 30 
проц. выполнения плана. 

В общежитиях передового цеха беспорядок 
;но назвать общежитием грязное, 

напоминающее сарай, помещение, где моло
дежь передового цеха—горнорудного управ
ления—вынуждена проводить часы отдыха. 
Девушки-|рабо!Ткицы рудооботатительной 
фабрики живут в обнтежитии № 34, 
находящемся под опекой коменданта Боч-
каревой. К зиме общежитие совершенно не 
готово, неблагоустроено. Нет сушилки, ка
меры хранения. Их только начали строить. 
Стены грязные, в коридоре два-три запы
ленных лозунга, призывающих встретить... 
Первое мая. Культурно-массовой работы в 
общежитии не ведут и девушки скучадот. 
Руководители цеха здесь бывают редко. 

Такое же запущенное, жилище представ
ляет собой и общежитие юношей № 36. 
Комендант тов. Григорьев смотрит сквозь 
пальцы на то, что ребята ложатся на пос
тель одетые, с грязными нотами. Под кро
ватями и в тумбочках хранится карто
фель. Отношение к рабочим здесь самое 

безразличное. 'Выдали по одной паре белья, 
оно износилось, а нового не выдают. Для 
отопления плиты отхиуокается 4 0 0 кило
граммов угля в месяц, но этой нормы не
хватает, рабочие сами «добывают» топли
во различными способами. Книг юноши не 
в'щят. Бескультурье господствует во- всем, 
начиная с помещения и кончая досугом. 

Кто позволил руководителям горноруд
ного управления игнорировать бытовые 
иужды молодежи? 

В передовой статье «Правда» за 28 сен
тября пишет: «Только черствые люди, 
рэднодушные бюрократы могут мириться с 
безобразиями, царящими в некоторых за
водских общежитиях ». 

Такими людьми, к сожалению, оказа
лись руководители горной У.ТШГО управле
ния (начальник т. Котов, пом, начальни
ка по быту т. Алымова, секретарь пар
тийной организации т. Мороз). 

П. К А П И Т А Н О В . 

Совещание городского 
Отдел пропаганды и агитации ГК ВКП(б ) 

и магнитогорская литературная организа
ц и я созывают завтра, 4 октября, в 8 ча 
сов вечера в помещении горкома В К П ( б ) 
( 3 - й э т а ж ) городское собрание писателей и 
литературных работников. 

На повестке дня — докяад тов. П И К -

яитерат^ рного актива 
МЛ НА }«0 роли советской художественной 
литературы в отечественной войне» и со
доклад тов. СВЕТОЗАРОВА «О работе го
родской литературной организации». 

Приглашается интеллигенция завода. 

Ответственный редактор 
Е. Л . ГОЛЬДМАН. 

Ш 1 3 5 8 7 . 
Адре>§ редащша: Магжтогорсж, завком металлургов (1-й эт.). Телефи редактора-—АТС 3-31-33 и отв. секретаря 

Тип. щ$-ва «Магинтогорвкий рабочий», Кировский район, Паонеркжая, 10 . 
— Ц. 2 - 1 9 . 
Заказ № 5 5 4 9 . Тираж 3 0 0 0 . 

2 шшшшт ИЕТШ 


